



PTA だより

2024年7月20日

制服リユースのご報告

5月18日(土)のPTA 総会当日に、制服リユース販売を行いました。たくさんの皆様にご来場いただき、今回の販売物品はほぼ完売となりました。寄付にご協力いただいた皆様、ご来場・ご購入いただいた皆様、心より感謝申し上げます。売上金は、在校生のために活用させていただきます。次回開催は秋を予定しておりますので、ぜひご期待ください。

【リユース販売品目】

- Yシャツ (長袖・半袖)
- セーラー服(夏用 長袖・半袖)
- スカート (夏用)
- ポロシャツ
- バッグ(ナイロン、クラリーノ、リュック)
- 防災頭巾 靴下 ネクタイ

【売上点数】 36点

【売上金額】 50,600円



心の健康セミナー開催のご報告

5月18日(土)午後、本校スクールカウンセラーでいらっしゃる臨床心理士の米谷しのぶ先生による講演会を開催いたしました。『変化を生きる子どもたちのストレス』というテーマで、思春期の子どもたちに起こりやすい身体の不調や心の病気について分かりやすくお話いただきました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



参加者のご感想

子どもに対しての接し方に、時代の変化を感じました。講演の中では、『話す』ことよりも、まずは『聞く』『見守る』が一番大事である、というお話が印象に残りました。

神奈川県私学保護者会連合会 総会参加のご報告

5月23日(木)に、神奈川県私学保護者会連合会の総会が開催されました。本校からは、PTA 本部役員2名、常任委員6名が参加いたしました。初めて出席された常任委員の方からは、「緊張しましたが他校の先生のお話を伺うことができ、大変貴重な経験になりました」とのご感想をいただきました。第2部には落語が催され、笑いに包まれたひと時を過ごしました。

『私学保連ニュース』が、お子様を通じてお手元に届いていることと思います。ぜひ、私学保連の活動に興味を持っていただけますと幸いです。

体育祭 記念品贈呈のご報告

5月24日(金)、晴天の中体育祭が開催されました。今年度は、コロナ前に行っていた種目が再開され、一段と盛り上がっていたように思います。観覧された保護者の皆様も、生徒が力を合わせて頑張る姿にたくさんの声援を送られたのではないのでしょうか。PTAからは、記念品としてうちわ・冷感タオル・ゼリー飲料を贈呈いたしました。

